

Kodim 0614/Kota Cirebon Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni Milik Veteran

Agus Subekti - KOTACIREBON.XPRESS.CO.ID

Nov 23, 2022 - 11:35



KOTA CIREBON - Kodim 0614/Kota Cirebon melaksanakan rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RUTILAHU) milik salah satu anggota veteran bertempat di RT/RW.03/04 jalan Tugu Dalam Kel. Kalijaga Kec. Harjamukti Kota Cirebon, Rabu (23 Nopember 2022).

Kodim 0614/Kota Cirebon yang dipimpin oleh Pasiter Kodim 0614/Kota Cirebon (Kapten Inf Karyono) tengah melaksanakan kegiatan perehaban Rumah Tidak Layak Huni (RUTILAHU) milik salah satu anggota Veteran atas nama Bapak Saidi yang kondisi rumahnya sangat memprihatinkan yang tinggal di jalan Tugu Dalam RT/RW. 03/04 Kel. Kalijaga Kec. Harjamukti Kota Cirebon yang pada hari ini sudah masuk hari ke tiga, dan direncanakan besok pada hari jum'at sudah selesai.

Hari ini sudah tiga hari kita melaksanakan perehaban rumah ini dan target kami besok hari jum'at sudah selesai semua dan di serahkan kembali kepada pemiliknya, " tutur Kapten Inf Karyono (Pasiter Kodim)."

Dalam rangka melaksanakan program Bhakti Sosial, Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) beserta staf dan Koramil jajaran kembali melaksanakan kegiatan pembangunan/rehabilitasi rumah tidak layak huni (Rutilahu) kepada salah satu anggota Veteran atas nama Bapak Saidi alamat di jalan Tugu Dalam RT/RW.03/04 Kel. Kalijaga Kec. Harjamukti Kota Cirebon.

Sebelumnya telah dilaksanakan peninjauan ke lokasi pembangunan oleh Dandim 0614/Kora Cirebon di dampingi Pasiter Kodim dan Danramil setempat, selanjutnya diketahui di mana kondisi tempat tinggalnya yang tidak layak huni dan sangat memprihatinkan, dinding rapuh dan retak-retak, plafon sudah pada ambruk, bahkan saat hujan turun banyak yang bocor.

Dandim 0614/Kita Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) mengatakan, Dengan adanya perbaikan ini mudah-mudahan bermanfaat bagi pemilik, serta hal ini juga sebagai bukti kepedulian Kodim 0614/Kota Cirebon terhadap masyarakat yang membutuhkan, khususnya anggota Veteran. (Bekti)